

„Zermatt am 24. Dezember 2021

Liebe Gäste

Unlängst erhielten wir die uns entzogene Betriebsbewilligung für den Innenbereich der „Walliserkanne“ zurück.

Um diesen ebenfalls wiedereröffnen zu können, müssten wir allerdings die Zertifikats- und Identitätskontrolle durchführen. Da wir rechtlich gesehen keine Zertifikatskontrolle durchführen dürfen und uns nicht strafbar machen wollen, haben wir uns entschieden, die Innenräume der Walliserkanne bis auf weiteres geschlossen zu lassen.

Nach wie vor werden wir aber einer dadurch bewirkten Spaltung der Gesellschaft keinesfalls Vorschub leisten.

Um in unserem Gastronomiebetrieb alle Menschen gleich zu behandeln und sie vor Kälte und Wind zu schützen, sind neu sämtliche Terrassen- und Aussenplätze mit Heizstrahlern, warmen Decken und Trennwänden ausgerüstet



Auch für Musik und Geselligkeit ist gesorgt: Unsere neue Aussen-Bar mit dem Namen „Lego Bar“ heisst Sie dazu herzlich willkommen.



Alle sind willkommen!



Auch in der jüngsten Phase der Beruhigung der gesamten Situation rund um die „Walliserkanne“ waren unsere Anwälte nicht untätig. Die juristische Aufarbeitung der Geschehnisse geht unvermindert weiter und wird uns noch viel Geduld, starke Nerven und erhebliche finanzielle Mittel abverlangen.

Für Ihre wohlwollende Solidarität und Unterstützung in diesen schwierigen Zeiten danken wir Ihnen von Herzen.

Beste Grüsse

Familie Aufdenblatten"